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Contratos com indícios de irregularidades passam pela PGM e
Controladoria de Cuiabá

FINANÇAS

Da Redação

A revisão de contratos firmados na gestão municipal anterior já começa a gerar impacto financeiro positivo.
De acordo com o presidente da Comissão de Renegociação e Revisão de Contratos, Murilo Bianchini, que
também exerce a função de secretário adjunto de Relações Institucionais, contratos com indícios de
irregularidades foram encaminhados à Procuradoria Geral do Município e à Controladoria para investigação.
"Estamos remetendo aos órgãos internos para que tomem as providências cabíveis", afirmou, nesta segunda-
feira (24).

A comissão foi criada pelo prefeito Abilio Brunini por meio do decreto de calamidade financeira, publicado
no dia 3 de janeiro na Gazeta Municipal. A meta da gestão é economizar R$ 100 milhões nos primeiros
quatro meses, e as primeiras medidas já começam a apresentar resultados.

"Em um único contrato de Tecnologia da Informação conseguimos reduzir R$ 12 milhões, apenas por meio
do diálogo com o prestador de serviço. Cada renegociação é acompanhada pelo Procurador Geral do
Município, pelo Secretário de Fazenda e pelo Contador do Município. Nosso objetivo é recuperar a
capacidade de investimentos nos primeiros 100 dias de gestão, sempre priorizando a qualidade dos serviços
prestados à população", destacou Bianchini, na Rádio CBN Cuiabá.

Gestão deficiente de dados

Outro desafio encontrado pela nova administração foi a falta de transparência e organização nos dados
financeiros das secretarias municipais. Segundo Bianchini, a ausência de um sistema eficiente dificultou a
retomada dos serviços públicos.

"Quando solicitávamos a relação de gastos, recebíamos apenas uma planilha de Excel. A Secretaria de
Fazenda não dispunha de informações claras sobre a gestão anterior, nem sobre os saldos existentes e a
situação financeira das secretarias. Isso dificultou a execução dos serviços essenciais", explicou.

Para corrigir essa deficiência, a gestão municipal trabalha na implementação de um banco de dados
informatizado que permita a troca de informações entre as secretarias de maneira clara e eficiente. "Estamos
olhando para a frente. O prefeito Abilio tem liderado a equipe para garantir a plena execução dos serviços e a
reestruturação da administração pública", concluiu Bianchini.


